

# 欠席者名簿 & Comment

敬称略

| NAME   | C O M M E N T   |
|--------|---|
| 阿部 祥治  | 同期の者のために、同期会の開催毎年感謝しております。なのに欠席申し訳ありません。私は比較的元気ですが地区の敬老会行事(私は役員になってしまった)と重なってしまいました。それで欠席です。残念です。皆様健康に留意されてお過ごしくださるようお願いしております。   |
| 伊五澤 光男 | 役員の皆さん毎回御苦勞様です。喜寿の年代、こんなはずではなかったのと思う生活です。体調いのちのため欠席します。<br>2年後に復調させて出席したいと思っております。  |
| 一戸 俊夫  | 前略 役員の方々ご苦勞様です。私も事務所を廃業して15年になります。気の抜けた毎日を過ごしておりますがボケないように頑張っております。最近怖い世の中になりましたが、孫娘二人が心配です。九桜会のご案内いただきましたが、都合で欠席します。先日テレビ拝見しました。多趣味でご活躍ですね。ウラヤマシデス。皆様に宜しく。   |
| 小野 敬郎  | 皆さんの元気の様子、うらやましく存じます。若かりし頃の無理もありこの4~5年に様々な病に、健康な方がうらやましい。無理をせずに、心身を大事に過ごしております。当方欠席しますが、皆様のご健康を祈念申しあげます。お元気で。   |
| 大村 弘   | コメント無し  |
| 太田原弘明  | 幹事の皆様には感謝申し上げます。残念ながら欠席とさせていただきます。今年9月末日まで2年と長い闘病生活となりました。お盆には墓参りには行って参りました。傘寿の祝いには出席出来ることを願っております。盛会をお祈り致します。  |
| 小山田 邦久 | 健康上の都合で欠席します。皆様のご健康とご盛會を祈ってます。  |
| 勝田 重夫  | ご案内有難うございます。<br>77歳の誕生日の2日後の5月23日、元会社の仲間が多い(100名強メンバー)ホームコース(飯能PCC)で念願のエージシュートを達成しました。OUT:3バーディ、3ボギー 36 IN:1バーディ、3ボギー 38 TOTAL:74 です。<br>レギュラーティ使用、ノータッチ プレー。<br>6月13日は77でラウンド、絶好好調です。会のご盛會を祈念致します。 |
| 川邊 利哉  | 毎々御苦勞様です。小生長年の腰痛の原因は老化による脊椎管狭窄症とのことで不治の病のようです。少し歩くだけで足がしびれて来、日常生活にも不自由をきたしています。腰ばかりではなく目も見えずらく老化による白内障で8月26日に左目、9月9日に右目の手術を終える予定をしています。70才も半ばを過ぎ体のあちこち不調をきたし、生活をしていくのがつらい毎日を過ごしています。以上近況報告まで・・・     |
| 川目 新蔵  | 体調がすぐれず欠席します。   |
| 工藤 強一  | コメント無し  |
| 工藤 幸民  | 御案内有難うございます。同じ病の仲間がいらっしゃるようですが、病には個人によって差異があると思います。私現在改善治療し養生中です。私の状況は前立腺肥大により尿管が圧迫され尿の出に支障をきたし、膀胱にパイプを通され、バイパスを作り排尿の状態です。通院による治療は毎月のパイプの交換(カテール交換)、当初は注射(現在は3ヵ月に1回)となっています。日常生活はH26年度の資料のとおりです。    |
| 久保 恵司  | コメント無し  |
| 昆 篤    | 9/14の前後は別件で九州に行く予定があり残念ながら参加できません。皆さんの盛會を祈ってます。私の方は年齢とともに体力の低下を気にするようになってきました。  |
| 昆 義光   | 用事のため欠席です。皆様には感謝です。   |
| 佐々木 政則 | ※先般亡夫佐々木政則永眠いたしました。(2015年7月3日)<br>今までのご芳情のほど誠に有難うございました。<br>略式ながらご挨拶申し上げます。(奥様、佐々木和子)   |
| 佐々木 俊司 | ※主人は平成26年7月30日永眠しました。長い間有り難うございます。(奥様、佐々木クニ子)   |
| 佐々木 輝雄 | 体調がおもわしくないため欠席いたします。九桜会の繁栄を祈念申し上げます。  |
| 佐々木 英雄 | 近年にない猛暑で大変ですが毎日元気に過ごしております。今回出席できないのが残念ですが次回は必ず出席したいと思っております。毎日暑い日が続くなか盛岡の方が東京より気温が高い日があるようですね。身体に気をつけ元気にお過ごし下さい。皆様によろしく。後になりましたが盛會を願っております。  |
| 佐藤 和平  | コメント無し  |
| 佐藤 克   | 猛暑に耐えて元気に頑張っております。出席できず申し訳ございません。   |
| 澤村 廣美  | 残念ですが欠席とさせていただきます。<br>腰推圧骨折の為、9月末日まで川久保病院に入院予定です。   |
| 斉藤 康雄  | 皆さんお変わりございませんか？私はこの夏の暑さに負けたとは思いたくもないのですが盆過ぎた頃より体調をくずしてしまい今は無気力となっております。今年はぜひ出席したいと思っておりますが残念ではございますが欠席させていただきます。尚、次回はぜひ出席したいと思います。  |

|                 |  |
|-----------------|--|
| 澤田 重安           | 炎天下の猛暑にもめげず母校の応援3試合を含む7日間妻と球場に足を運び、60年前甲子園に出場した当時の16才の自分の姿をダブらせ、思い出に浸かりました。<br>後輩たちも33年振りの“ベスト16”と期待にこたえてくれました。岩高復活に期待しております。さて、毎朝続いているウォーキングは昨年の金婚旅行から8月末まで471日に、9/29日で500日連続が当面の目標です。ラジオ体操も90%以上完璧に行っているつもりですが体の動く限り続けたいと思っています。継続は力(?)。秋祭りが終わる頃、足澤先生が姿をみせ始めます。先生が毎年いっぱい釣るので川の魚が少なくなった気がします(?)。今年も先生の元気をお裾分けがもらえるのを楽しみにしております。<br>庭や鉢花への水やりも少し楽になってきました。草花や野菜と向き合っていると1日が短く感じます。4年前鼻から腸へ2.25mの管を入れ14日間絶食の入院を経験以後、腸閉塞にならない生活を心がけており、いつも欠席であしからず。盛會を祈っております。 |
| 沢井 修            | いつもご連絡をありがとうございます。リハビリ専念の中、昨年末大腸がんの手術をし再び救われた生命と向き合い療養しております。皆々様の御健勝と九桜会の発展御盛會を祈念しております。   |
| 下平 輝夫           | コメント無し   |
| 下村 一夫           | 事務局からはいつもていねいなご案内をいただき有難うございます。<br>昨年の7月、今年の8月上旬と2年続けて心臓のカテーテル手術を行い、いま体調の回復を待っています。このようなことで欠席します。ここに来て病氣と付き合う身となりましたが、これからは適度の食事と運動を習慣とし「老軀健康」を目標としてまいりたいと考えています。同期会のご盛會を祈ります。   |
| 平田雄之助           | 今回は欠席とさせていただきます。<br>今の所、寒いらずで暮らしていますが、その内どうなることやら、一寸先は闇。   |
| 田中 瑛一           | 妻が体調をくずし何もできなくなりました。まさか自分が老々介護をする身になるとは夢にも思っていませんでした。自分は元気でがんばっています。<br>九桜会のご盛會を祈念します。   |
| 田鎖 敬三           | 連日の猛暑日に耐えながら、体力の衰えを痛切に感じますが、何とか日常生活を元気に過ごしております。同期会当日は趣味のきり絵のクラブ作品展を10月に計画して居りその準備の会合と重なり残念ですが九桜会を欠席いたします。   |
| 武田 英二           | 出席の予定でしたが急用が出来欠席します。   |
| 谷村 彪            | 足腰は弱くなりましたが健康(?)な毎日をすごしております。次の同期会(再来年)に出られるといいですが……。皆さまによりしくお伝え下さい。   |
| 鷹羽 利夫           | ご盛會を御祈りします。  |
| 松岡 弘            | コメント無し   |
| 三浦 五郎           | 元気で暮らしています。よろしく。月曜日のため、時間的に欠席します。  |
| 松見賢一郎           | 残念ながら今回は欠席します。健康に留意して2年先の次回は是非参加したいと思っております。今は元気に野に山に飛びまわっています。皆さまによりしくお伝え下さい。<br>盛會を祈念しております。幹事の皆様に感謝致しております。   |
| 村井 慶一           | 緑内障で手術入院中です。欠席ですがご盛會をお祈りします。   |
| 村川吉兵衛           | 今年の第97回甲子園大会は非常に面白かった。岩手高校が出場したのは第37回である。若い人に話しをしてもヘエ・・・と言われるだけ、時は流れました。<br>今じゃここが痛い、あそこがどうもの毎日でいやになります。<br>傘寿の祝いには出席できるようにしたいと思います。   |
| 山岸 道利           | 盛會を御祈りします。幹事さん御苦勞様です。  |
| 矢羽々政則           | ※ 平成27年2月10日、矢羽々政則死亡いたしました。<br>生前中は皆様には大変御世話になりました。<br>主人にかわり御礼申し上げます。(奥様より)   |
| 山田 清輔           | 九桜会の役員の皆様御苦勞さまで。最近体の調子が悪く病院通いですので欠席します。  |
| 細屋 正勝           | 喜寿を過ぎて元氣な同期生の皆様に敬意を表します。小生もせめて平均寿命まではと頑張ります。同期生共々に健勝であらんことを!   |
| 鍋倉 勲造           | 御苦勞様です。誠に残念ですが小生個人の日程上参加はむりです……。小生は毎日元氣ハツラツにやっております。どうぞ葛巻においでの際はお立寄り下さい。   |
| 中里 松寿           | 体調不良です。  |
| 藤原 正            | 役員の皆様いつも御世話になり感謝申し上げます。<br>8月中旬に腰を患い治療中につき今回欠席します。誠に申訳ないです。皆様のご健康と盛會を祈念申し上げます。   |
| 府金 利廣           | 今回は小学校同期会と重複したので、九桜会同期会欠席します。諸兄に宜しく。   |
| 藤村 久雄<br>(旧制田沼) | 歳のせいかと思いますが、難聴、物忘れが最近特に感じてきました。逆に身体を動かすことに集中し、登山、旅行、畑の手入れなどをして余生を楽しんでいます。<br>九桜会のご盛會をご祈念申し上げます。  |
| 吉見 新夫           | 今年ほど高校野球を楽しんだ夏はありませんでした。ひょっとしたら東北勢、初の全国制覇、ついにと期待してテレビにかじり付いていました。<br>岩手県代表チームが決勝に残ったら甲子園に駆け参りたい気分でしたが、かつくり。それでも金のかからない後期高齢者の至福の時間となり、十分堪能した熱い夏でした。<br>皆さんお元氣で!   |